
　城里町ＰＲ大使の杉浦文哉選手、長尾優斗選手が小島社長
とともに城里町長を表敬訪問しました。水戸ホーリーホック
「城里町の日」に販売するコラボメニューの試食会を行った後、
サイン会が開催されました。サイン会には約100名のサポー
ターが集結し、大いに盛り上がりました。

　城里町ＰＲブースで
は、パンフレット等の
配布やガラポン抽選会
が実施されました。

　常北サッカースポーツ少年団と桂サッカースポーツ少年団による前座試合も行われました。

　城里町民を対象に応援ツアーを実施しました。当日は、小島社長によるスタジアム見学、選手の
お出迎えなど、貴重な体験をすることができました。



　茨城県猟友会城里支部の鯉渕 佳代子さんが、９
月に行われる「法人設立85周年記念 安全狩猟射撃
全国大会」への出場報告も兼ねて、上遠野町長を表
敬訪問されました。
　本大会は、９月22日（日）に福岡県立総合射撃場
で行われます。鯉渕さんは、全国大会への参加を通
して、茨城県猟友会の活動をさらに活性化させ、今
後さらに「野生鳥獣の保護」や「有害鳥獣の捕獲」に
力を入れていきたいと意気込みを語っていました。

茨城県猟友会 城里支部
安全狩猟射撃全国大会へ出場

　農業者の高齢化などによる荒廃農地や遊休農地の
解消対策として、「枝物生産講演会」がコミュニティ
センター城里で開催されました。
　JA常陸奥久慈枝物部会会長の石川幸太郎さんをお
招きし、町の参加者35人が枝物のさまざまな取り組
みについて熱心に耳を傾けました。参加者からは、
農業課題である荒廃農地対策や高齢化のほか、担い
手不足、特産品開発や販路の問題など多くの意見が
寄せられました。
　町では、これらの意見を踏まえ、今後の農業行政
に活かしていきます。

荒廃農地や遊休農地対策
枝物生産講演会を開催しました

　ひたちなか市総合運動公園で開催された第58回交
通安全こども自転車茨城県大会に、笠間地区を代表
して沢山小学校６年生の７名が参加し、団体の部で
６位の結果を収めました。
　この大会は、児童に対して自転車安全教育の効果
を高めるため、自転車競技を通じて自転車の安全走
行に関する知識と技能を身につけさせ、交通安全に
ついての興味と関心を高め、交通事故の防止を図る
ことを目的に開催されています。

第58回 交通安全こども自転車茨城県大会
沢山小学校が参加しました

　「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と
罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪
や非行のない明るい社会を築くことを目的とした運
動で、今年で74回を迎えました。
　町推進委員会では、７月27日（土）の七夕まつりに
おいて街頭啓発キャンペーンを実施しました。町保
護司会、更生保護女性会や学校など関係団体が、夕
立の雨が上がった石塚駅前通りで祭りの来場者へ啓
発品を手渡しながら、更生保護への理解と犯罪のな
い明るいまちづくりへの参加を呼びかけました。

社会を明るくする運動
街頭啓発キャンペーンを実施



　７月23日（火）～24日（水）、城里町立桂中学校の２年生
４名が、七会町民センターで職場体験をしました。
　トレーニングルームの受付や清掃、図書室の再利用図書
の整理など、施設の運営に必要な業務を体験しました。
自由時間の際には、水戸ホーリーホックの練習風景を見学
するなど、通常業務のほかにも様々
な体験をすることができました。

問合せ　七会町民センター　☎0296－88－3111

　７月27日（土）午後２時から、旧石塚駅前通りに
てしろさと七夕まつりが開催されました。
　七夕飾りが歩行者天国を彩る中、和太鼓などの各
種ステージイベントや山車によるまき餅、神輿渡御
などで盛り上がり、時折降る雨の中にもかかわらず、
多くの人々で賑わいました。

　８月11日（日）午後６時から、大桂大橋下の大桂公
園にて、しろさとふるさとまつりが開催されました。
　ステージではバンドや太鼓、４団体の出演による
よさこい演舞など、大いに盛り上がりました。
　また、台風の接近が心配される中ではありました
が、８６０発の花火が音楽とともに夏の夜空を彩り
ました。

しろさとふるさとまつりを開催 しろさと七夕まつりを開催



ひたちなか地区多目的広場ほか

県民総合体育大会
中学校の部（サッカー）

　中学３年生にとって部活動の集大成となる上
記大会において、常北中学校サッカー部が第３
位の成績を収めました。

　【県大会結果】
　  　１回戦：常北中 2 － 0 茗溪学園
　  　２回戦：常北中 3 － 1 鹿島中
　  　準決勝：常北中 0 － 3 東海南中

　７月26日に開催された茨城県総合体育大会 卓球
女子・個人シングルスで第２位の成績を収めた三村
花愛さん（常北中２年）が上遠野町長に表敬訪問し
ました。顧問の先生からの結果報告とともに今回の
成績で関東大会出場を決めた三村さんからは、大
会への意気込みが伝えられました。町長からは大
会出場にあたっての激励の言葉が贈られました。

関東大会に向けて
常北中学校が表敬訪問

【女子卓球部（個人）】
第52回関東中学校卓球大会　
　１回戦　惜敗　横浜隼人中学校（神奈川県）

SAGAサンライズパーク　SAGAアリーナ

全国高等学校総合体育大会（インターハイ）
ボクシング競技大会出場

　水戸桜ノ牧高等学校常北校の吹野颯太さん（３年）
が、上記大会に出場しました。吹野さんは、この大
会への出場を目標に日々の練習に取り組み、特に、
走り込みや基本練習の継続を大切にしてきたとのこ
とです。全国大会の出場に「これまで支えてくれた
先生方や部活動の仲間、家族に恩返しをするという
強い思いを背負って参加した。自分自身を大きく成
長させることができた」と語ってくれました。


